

# KABAR TERBARU

## Kasdim 0829/Bangkalan Bacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya Pada Upacara Bendera 17-an

[AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Jun 19, 2023 - 14:52



*Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH saat membacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya*

BANGKALAN, - Bertempat di lapangan Kodim 0829/Bangkalan, jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan, Kodim 0829/Bangkalan menggelar Upacara Bendera 17-an. Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH.



Dalam amanat Upacara Bendera 17-an yang digelar pada Senin (19/06/2023), Kasdim 0929/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH membacakan amanat Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Farid Makruf, MA, “Pada upacara bendera kali ini, saya ucapkan terima kasih yang tulus serta penghargaan yang setinggi-tingginya atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh Prajurit dan PNS TNI AD sehingga dapat melaksanakan tugas yang diamanatkan kepada kita dengan baik.” Tuturnya.

“Upacara Bendera Tujuh Belasan yang kita selenggarakan setiap bulan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun harus dimaknai sebagai sebuah perwujudan penghormatan kepada para pahlawan yang telah mengorbankan jiwa dan raganya sebagai Kusuma Bangsa, sekaligus sebagai sarana komunikasi antara Pimpinan, staf dan anggota agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusikan serta dipahami secara seksama.” Sambungunya.



Lebih lanjut, Pangdam V/Brawijaya menyampaikan, “Karena itu saya minta kepada semua unsur pimpinan dan Prajurit satuan jajaran Kodam V/Brawijaya agar senantiasa dan terus menerus menjadi contoh dan teladan dalam kehidupan sehari-hari dalam bermasyarakat berbangsa dan bernegara.” Pesannya.

“Saya mengingatkan kembali agar dalam program kerja dan anggaran kedepan dapat berjalan sesuai dengan pokok-pokok kebijakan dan prioritas sasaran yang telah ditetapkan maka perlu saya tekankan kembali sesuai dengan bidang dan tugas pokoknya masing-masing.” Pungkas Kasim 0829/Bangkalan membacakan Amanat Pangdam V/Brawijaya.